## NOTAS Y DOCUMENTOS

## Una Cátedra de Literatura chilena y americana

Se ha creado hace poco en el Instituto Pedagógico de Santiago la cátedra de Literatura Chilena y Americana y se ha nombrado para desempeñarla al conocido escritor don Mariano Latorre. colaborador de esta revista. El señor Latorre tiene versación especial en la materia, no sólo por ser profesor de Castellano, con varios años de servicios, sino que, además, porque conoce profundamente la literatura contemporánea de todo el continente gracias a una frecuentación asidua de que han dado muestra sus estudios críticos publicados en La Información y en otros órganos de publicidad.

En las clases del señor La-

torre se empleará un método crítico antes que biográfico, y particularmente se tratará de estudiar ambientes, cuyas influencias literarias a la larga son poderosas y decisivas, y no sólo tipos aislados de escritores. También se tratará de separar en las literaturas de los países americanos lo que deben a la tierra americana y lo que tienen de importado y deben al influjo de modelos extranjeros.

Es una iniciativa que honra a la cultura chilena la de
que damos cuenta. Para ser
completa, entendemos que
debería extenderse a todos
los años de estudios del Instituto Pedagógico y no dejarla limitada al cuarto, como
sucede actualmente. Los profesores de enseñanza secundaria ganarían con ello y,
en consecuencia, los estudios
de los Liceos de todo el país.